

COMPETICIONES

Los Juegos de Tarragona 2017 'atan' 1,8 millones de la Diputación

Palco23
2 nov 2015 - 11:30

Tarragona sigue asegurando fondos para la organización de los Juegos Mediterráneos en 2017. La Diputación ha confirmado este fin de semana una subvención de 1,805 millones de euros para que el Ayuntamiento de Reus pueda financiar las obras de rehabilitación y adecuación de las instalaciones deportivas de la ciudad.

Este acuerdo del organismo provincial se produce apenas un mes después de que el Consejo Superior de Deportes (CSD) aprobara finalmente realizar una aportación de 3,4 millones de euros, muy lejos de los 15 millones que pedía el Ayuntamiento de Tarragona y que incluso apuntó en el presupuesto sin antes consultar con el Gobierno.

Actualmente, el gobierno municipal de José Félix Ballesteros se encuentra en trámites de redacción del proyecto de adecuación del Pabellón Olímpico Municipal y del Estadio Municipal, que serán sede de los juegos. El proyecto de urbanización del Anillo Mediterráneo, por su parte, se ha adjudicado a la UTE formada por Carbonell Figueras, Aquambiente y Acsa-Sorigué por una cantidad global de 9.227.650 millones de euros.

Cabe recordar que el proyecto del Anillo Mediterráneo contempla urbanizar una superficie total de 331.629 metros cuadrados. Las obras empezarán a realizarse a principios de 2016 y deberán estar listas en un plazo máximo de 16 meses, justo antes de que arranque la cita deportiva.

Por ahora, la Generalitat de Catalunya sigue siendo el principal inversor de la cita con una aportación de 12 millones, de un presupuesto global que podría subir a 45,7 millones de euros si se realiza la adecuación de instalaciones prevista para acoger este evento deportivo.

PALCO23

Por detrás están los patrocinadores, de los que ya se han conseguido más de diez millones de euros. La última compañía en sumarse fue Telefónica, que será patrocinador oficial junto a El Corte Inglés, una categoría por debajo de la de socios oficiales y donde Tarragona 2017 ya cuenta con tres aliados: la compañía cervecera Estrella Damm, el grupo petrolero Repsol y CaixaBank. Cada una de estas tres firmas aportará tres millones de euros al evento.